
Bonjour,

Concernant le vote du courant de contis.

Je souhaite que la ligne maritime soit le plus proche du pont rose zone 4 pour pouvoir profiter 
pleinement du courant de manière libre et non privatisé.

Cordialement 


